

土佐徹司さんを偲んで！

3月9日(火)74名が参加し、土佐徹司さんを偲んでグラウンドゴルフ大会が開催された。亡くなられて早1年。

思い起こせば土佐さんがしてこられたことは誰にもまねできない凄いことだったと思う。

市役所を退職され、いつからなのか知らないが少なくとも十数年に渡りふれあい広場(グラウンドゴルフ場)を皆さんが気持ちよくプレーできるように一人で整備されて来られた。

4年ほど前一面しか使えないグラウンドゴルフ場を二面に増やそうと話が持ち上がった時、一面でも大変な作業なのに二面に増やしてどうなるんだろうと心配したが、望むところと言わんばかりにあの広いグラウンドの整備を一手に引き受けてこられた。

今、誰よりグラウンドゴルフをこよなく愛した土佐さんと一緒にプレーできないことを残念に思うが、土佐さんとの思い出と感謝の気持ちはみんなの胸の中に残っていることは間違いないと思う。改めてご冥福をお祈りします。

尚、当日の大会で入賞された人は次のとおりです。

成 績

- 1位 吉崎重男 69 点
- 2位 桂田広生 71 点
- 3位 鯖江良一 71 点
- 4位 橋内勝美 73 点
- 5位 松下安代 73 点
- 6位 田中栄一 75 点
- 7位 野口清見 76 点
- 8位 原井政光 76 点
- 9位 上 藤人 77 点
- 10位 志柿勝彦 77 点



久振だより

人口2648人
1397世帯
-第155号-
発行
久玉地区振興会
発行日
令和3年4月1日



グラウンドゴルフで世代間交流

3月8日(月)牛深東小グラウンドで東小6年生24名とのグラウンドゴルフでの世代間交流会があった。入学式の時はコロコロして可愛さだけが印象に残っている子ども達だが、今は大人に負けない背丈となっている子もいる。大人は22名(内深海地区6名)が参加し、子ども3名・大人3名を1チームとして8チーム編成した。田崎校長から「コロナ禍で出来ないことの多い1年でしたが、6年生最後の良い思い出になると思います」と挨拶の後、競技が開始された。初めて体験する子供がほとんどで、ホールポストを狙ってボールを打つが、ボールは思い通りには行かない、最初はかなり苦戦していたようだが大人たちの孫のような子共たちへの優しく、時にきっちりとした教えもあって、時間の経過とともに、普通に打てるようになったようだ。子供たち代表者から「とっても楽しかったですありがとうございます。中学校へ行っても宜しくお願いします」とお礼の挨拶があった。最後に子供たちへは参加賞としてシャープペンシルと蛍光ペンが贈られ楽しいグラウンドゴルフ交流会は終了した。



茶の湯体験会



3月11日(木)牛深東小学校で久玉茶道愛好会による茶の湯体験会があった。

6年生24名に、日頃子供たちの見守りをしてきてくれている駐在さん、民生委員、地区役員等が招かれた。

お茶の先生坂田文香さんよりお菓子とお茶の作法の説明のあと、正座している子供たちの前に一口サイズより少し大きめの饅頭が置かれた。子供たちは三つ指ついて深くお辞儀をしていた。抹茶を飲み終わったら教えられた通り、茶椀に描かれた絵を観賞して「馳走さまでした」と言ってお返しした。

一連の流れでクスツとする場面も。子供たちが正座をして5分くらいすると体をモジモジ始めた。足が痛いのだろうと想像できるが、そんな光景が面白くもあり微笑ましい。饅頭をチマチマ食べていると、「饅頭は思いつきよく食べて下さい」「お茶を飲み終わるときはズツと音がしてもいいですよ」等の声が。

最後に「美味しかったですか」と子供たちに聞くと、初めて飲む抹茶が微妙だったのか返事はすぐ帰ってこなかったが、代表者から「貴重な体験をさせていただきありがとうございます。楽しかったです」ときちんとあいさつがあった。



第5回くたま市民学級

3月10日(水)今年度最後の講座「天草五人衆と天草の中世を知ろう！」の演題で文化課職員・宮崎俊輔さんにお話していただきました。信長や秀吉が生きた時代の天草、久玉の様子など初めて知ることも多く、歴史に思いをはせる貴重な時間となりました。最後に、今年度5回の全講座に参加された5名に「皆勤賞」をお渡しして終了しました。

皆勤賞の皆さんおめでとうございます！
金棒修八さん・築地幸子さん戸村泰子さん
浜崎アケミさん・餅原睦子さん



ふるさと応援寄附金

今年度も沢山の寄附金をいただきました。

基金に積み立て、大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。

- 東京都在住 若山武様
- 長崎雅亮様
- 原泰斗様
- 神奈川県在住 西向敦様
- 長崎県在住 田邊孝広様
- 熊本県在住 大山翼様
- 沖縄県在住 大久保謙様
- 外7名の方から久玉地区振興会へ寄附をいただきました。